

令和元年度

南養護学校 学校だより

No.2

令和元年7月19日

1学期のまとめを終え、いよいよ夏季休業が始まります。今回の学校だよりでは、1学期の学校生活の様子と、2学期の行事についてお知らせします。



修学旅行

5月22日（水）～23日（木）に、高等部3年生が一泊二日の修学旅行に出掛けました。名古屋駅で集合し、新幹線などを利用して、大阪方面に出掛けました。

一日目は、「ユニバーサルスタジオジャパン」で楽しみ、二日目はそれぞれの学級で立てた計画に従って、大阪市内の観光名所を訪れました。前年度から事前学習に取り組み、準備を整えて迎えた修学旅行で、最高の思い出をつくることができました。



【ユニバーサルスタジオジャパンにて】

校内実習

中学部は5月20日（月）～24日（金）に、高等部1年生は6月17日（月）～21日（金）に、一週間継続して、作業学習に取り組みました。将来に向けて、一定の活動に継続して取り組むことができる力を育てるための活動です。

作業学習で製作したものは、1月の「ふれあいデー」で、販売する予定です。作業学習の成果を、ぜひご覧ください。



【高等部 窯業作業グループ】

中津川野外学習

6月23日（日）～24日（月）に、小学部5年生、中学部2年生、高等部2年生が、一泊二日の中津川野外学習に出掛けました。中津川の自然に親しみ、友達と協力して楽しい二日間にすることができました。



【キャンプファイヤー】

中学部集会

7月16日（火）に、中学部全員で、学部集会を行いました。和太鼓を打ったり、踊ったりして、友達と一緒に夏の祭りの雰囲気味わうことができました。



【中学部集会】

運動会について

夏休みが終わると、9月28日（土）に開催予定の運動会の練習が始まります。

残暑が厳しい中、生活リズムが整わないうちに、運動会の練習を行うことで、子どもたちの身体面への負担が心配されます。

また、運動会当日は、長時間にわたり、いつもと違う環境の中や、残暑の残る屋外で過ごすことで、不安定になることも予想されます。

そこで、子どもたちに無理をさせないように、限られた練習時間で、練習の成果を発揮し、達成感を味わうことができる運動会にするため、令和元年度の運動会を、半日開催と決定いたしました。

午後は、空調の効いた室内で休憩を取り、運動会を振り返る時間にしたいと思います。

できる限り演技内容を減らさずに、右のように計画をしました。

時間	運動会プログラム
9 : 30 ~	開会式
	準備運動
	全校応援
	高等部 1年 演技
	高等部 2年 演技
	中学部 表現演技
	高等部 3年 演技
	高等部 玉入れ
	中学部 競争演技
	高等部 エンジョイリレー
12 : 30 ~	高等部 選抜リレー
	閉会式

保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、子どもたちを応援していただきますよう、よろしくお願いいたします。

日時：9月28日（土） 9：30～12：30 【弁当持参】

下校時刻：中学部 14：35（スクールバス発車） 高等部 14：40

土曜日運動会による休業日 9月30日（月）

予備日 10月 1日（火） 【弁当持参】

下校時刻：中学部 14：35（スクールバス発車） 高等部 14：40

再予備日 10月 3日（木） 【行事食】

下校時刻：通常通り

「特別支援アドバイザー」が来校しています

今年度は、授業改善や指導法、子ども理解などに関する外部の専門家「特別支援アドバイザー」が来校して、助言をいただいています。アドバイザーの助言を活かして、より良い教育活動を行うことができるよう、努力してまいります。



☆お知らせ

- ・ 始業式は9月2日（月）です。いつも通り登校してください。
- ・ 9月2日（月）は、津波防災訓練を行います。
下校は中学部 11：20、高等部 11：30です。

